

PROGRAMA DE FORMACIÓN
**EXPERTO
EN SEGUROS**



Modalidad: **PRESENCIAL**

¿QUÉ ES?

El programa de formación en seguros, desarrollado por la Universidad Privada de Santa Cruz de la Sierra a través de la Unidad de Educación Continua - CENACE, se trata de una formación diseñada por expertos en el sector y enfocado en brindar los conocimientos generales necesarios para el profesional trabajador en el rubro de seguros y personal relacionado con el área.

MODALIDAD

Los participantes podrán inscribirse en modalidad presencial en la UPSA o modalidad virtual a través de sesiones en vivo bajo la plataforma zoom.

REQUISITOS

Para la modalidad virtual es requisito que los participantes puedan ingresar a través de un dispositivo que tenga micrófono y cámara habilitados.

CARGA HORARIA

El programa tiene un total de **153 horas** reloj, equivalentes a **204 horas académicas**.



PÚBLICO OBJETIVO

Este programa está dirigido a profesionales del sector de seguros, incluyendo agentes, corredores, gestores, ajustadores y otros roles relacionados.

METODOLOGÍA

Las sesiones se desarrollarán proporcionando los fundamentos teóricos necesarios para poder pasar a la práctica a través de ejemplos y ejercicios prácticos. Se trabajará con análisis de casos.

Cada módulo tendrá una evaluación para verificar el conocimiento adquirido.

OBJETIVOS



Proporcionar una base sólida sobre los conceptos fundamentales del seguro, incluyendo principios, terminología y la estructura del mercado asegurador, procurando dotar a los participantes de una sólida formación a ejecutivos y profesionales de suscripción, siniestros, operaciones y administración de compañías de seguros, corredores, agentes e intermediarios de seguros y reaseguros,



Profundizar los conocimientos en Seguros de Personas (vida, salud, accidentes) y Patrimoniales (automóviles, propiedad, responsabilidad) entendiendo sus características, coberturas y aplicaciones prácticas.



Conceptualizar y conocer adecuadamente los Seguros de Fianzas, entendiendo su rol en la garantía de cumplimiento de obligaciones y la protección frente a riesgos específicos y propios de este ramo del seguro.



Capacitar a los participantes en la gestión eficaz de riesgos y el uso de reaseguro como herramienta fundamental para mitigar y distribuir riesgos en el sector asegurador.

ALCANCE

Este programa ofrece una visión integral y completa, en una secuencia didáctica que permita a los operadores del sector asegurador estar debidamente formados para dirigir y operar los procesos de suscripción técnica, equilibrando los requerimientos del asegurado y la rentabilidad de la empresa, abarcando desde los conceptos básicos hasta las técnicas de reaseguro.

Los participantes adquirirán las competencias necesarias para gestionar eficazmente diferentes tipos de seguros y evaluar riesgos. Este enfoque proporciona una cobertura completa de las áreas clave dentro del sector de seguros, preparando a los profesionales para desempeñarse con eficacia en un entorno dinámico y complejo.

MÓDULOS DEL PROGRAMA

- ◆ **FUNDAMENTOS DEL SEGURO**
(33 horas reloj).
- ◆ **SEGUROS DE PERSONAS**
(24 horas reloj).
- ◆ **SEGUROS GENERALES O PATRIMONIALES**
(63 horas reloj).
- ◆ **SEGURO DE FIANZAS**
(6 horas reloj).
- ◆ **GERENCIA DE RIESGOS**
(15 horas reloj).
- ◆ **REASEGUROS**
(12 horas reloj).

FACILITADORES ASIGNADOS

Los facilitadores asignados a cada módulo son profesionales destacados del sector, con una amplia experiencia en su rubro:

Carmen Emilia Seeghers Ali

Abogada especializada en derecho civil y comercial con enfoque en seguros, Carmen cuenta con una destacada trayectoria como asesora legal y gerente en empresas de seguros y reaseguros, liderando áreas técnicas y comerciales. Con estudios en Derecho y Ciencias Políticas (UMSA) y un Diplomado en Educación Superior. Ha participado en la redacción de leyes de seguros en Bolivia, además de colaborar con diversas asociaciones del sector. Con una amplia trayectoria en la docencia del área de seguros.

Luis Mauricio Franco Melazzini

Economista con más de 20 años en el sector asegurador, especializado en suscripción, reaseguro y gestión de siniestros. Su trayectoria incluye roles en la ex Superintendencia de Pensiones, Valores y Seguros (APS) y varias aseguradoras. Posee un Máster en Gestión y Técnica de Seguros y un Diplomado en Riesgos y Reaseguros. Actualmente, es formador en el sector y síndico en Compañía de Seguros y Reaseguros Fortaleza S.A.

Mariola Benavent Coock

Directora Técnica en Corredora de Seguros GyG Ltda., con más de 20 años de experiencia en el sector asegurador. Ha liderado equipos de ventas y supervisado procesos relacionados a la administración en compañías de seguros. Con una Licenciatura en Administración de Empresas y un Diplomado en Seguros y Reaseguros, su carrera incluye roles gerenciales en Mercantil Santa Cruz Seguros y Reaseguros Generales S.A. y Universal Brokers.

Tomás Fourcade

CEO de LEARISK y director Cono Sur en Advanta Global, cuenta con 25 años de experiencia en el sector de seguros, especializado en análisis de riesgos, valuación de activos y protección contra incendios. Trabajó como Ingeniero de Riesgos y Ajustador de Siniestros en más de 15 países, además, es Ingeniero Industrial con un Executive MBA (Universidad Austral) y posgrados en Derecho de Seguros. Es vicepresidente de la Asociación Argentina de Liquidadores y Peritos de Seguros.

Nora Andreina Claros Soria

Profesional en Derecho con más de 20 años de experiencia en el sector asegurador, con una sólida formación académica que incluye especializaciones en derecho de seguros, directrices gerenciales, arbitraje interno e internacional y un máster en Seguros y Gerencia de Riesgos entre otros. Ha desempeñado cargos de liderazgo en asesoría legal en Alianza Compañía de Seguros y Reaseguros y otros roles en diversas empresas y organizaciones en Bolivia, Perú y España. Además, es miembro de directorios como AIDA Bolivia, ICC Bolivia de CAINCO, Alianza Garantía S.A y el Comité de Ética del Centro de Conciliación y Arbitraje Comercial de CAINCO.

Leo Federico Fleig Linale

Gerente General de Asescor S.R.L. Corredores de Seguros, con 31 años de experiencia en el mercado de seguros, enfocado en el sector empresarial, incluyendo áreas como industrial, energía, servicios, banca y comercio. Ha asistido a importantes eventos de capacitación internacional en ciudades como Londres, Madrid, Miami y Nueva York, convirtiéndose en un experto en gestión de riesgos. Ha manejado cuentas importantes en la industria energética, además, ha sido director de CAINCO y de la Universidad Privada de Santa Cruz de la Sierra (UPSA).

José Luis Saravia

Contador General con más de 25 años de trayectoria en el sector asegurador, especializado en el manejo de siniestros de riesgos varios y petróleo. Comenzó su carrera en Halliburton Bolivia y ha ocupado cargos clave en compañías de seguros, ajustadoras y corredores como Unicruz, SLP Ajustadores, Fortaleza Seguros, AON Bolivia, INGSEG, Estratégica Corredores y Advanta Global. Su experiencia le ha permitido abordar los siniestros desde todas las perspectivas del sector, y complementa su formación con numerosos cursos en seguros realizados en Bolivia y el exterior. Actualmente, se desempeña como docente en la Escuela de Seguros.

Daniel Saucedo



CERTIFICACIÓN

Este programa cuenta con microcredenciales e Insignia Digital con Tecnología Blockchain: quienes completen y aprueben los 6 módulos recibirán una microcredencial digital por cada uno de ellos, y al finalizar todos los módulos en un plazo de hasta 2 años, obtendrán automáticamente la insignia digital de **Experto en Seguros**, que reconoce las habilidades y conocimientos adquiridos.

Para poder aprobar cada módulo los participantes deberán asistir como mínimo al 80% de las clases y aprobar con nota 70 sobre 100 puntos.

Los participantes que asistan en modalidad virtual deben tomar en cuenta solo se considerará asistencia si se encuentran en la clase con la cámara prendida.

Las microcredenciales e insignia Digital tiene las siguientes características:

-  **Metadatos Integrados:** Cada credencial digital contiene datos que describen la información clave sobre la certificación, incluyendo los criterios de otorgamiento.
-  **Tecnología Blockchain:** Esta tecnología proporciona un registro inmutable y seguro de cada credencial emitida, lo que impide su falsificación o alteración.
-  **Verificación en tiempo real:** Pueden ser verificadas en tiempo real a través de un enlace web o un código QR.
-  **Sociabilización:** El titular puede compartir sus credenciales directamente en plataformas profesionales como LinkedIn, en redes sociales, o incluirlas en sus firmas de correo electrónico.

CONTACTO

-  @cenace.upsa
-  Cenace UPSA
-  Cenace UPSA
-  62077638